
　

安
来
市
姉
妹
都
市
国
際
交
流
推
進

協
議
会
で
は
、
市
内
の
中
学
生
を
海

外
に
派
遣
し
て
い
ま
す
。
次
代
を
担

う
青
少
年
の
人
材
育
成
を
目
的
に
、

国
際
感
覚
を
持
っ
た
人
に
な
っ
て
ほ

し
い
と
い
う
考
え
か
ら
取
り
組
ん
で

い
る
も
の
で
す
。

　

今
年
の
事
業
で
は
、
３
泊
４
日
の

日
程
で
中
学
生
を
韓
国
に
派
遣
し
ま

し
た
。
参
加
し
た
の
は
二
・
三
年
生

の
男
女
８
人
。
８
月
２
日
に
米
子
空

港
か
ら
ソ
ウ
ル
に
向
か
い
ま
し
た
。

　

翌
日
に
は
、
安
来
市
の
姉
妹
都
市

で
あ
る
「
密ミ

リ
ア
ン陽
市
」
を
訪
問
。
密
陽

市
議
会
へ
の
表
敬
訪
問
の
ほ
か
、
現

地
の
中
学
生
と
の
交
流
会
に
も
参
加

し
ま
し
た
。

　

こ
の
ほ
か
滞
在
中
に
は
、
市
立
博

物
館
で
の
木
版
画
刷
り
、
商
業
施
設

で
の
買
い
物
、
特
産
品
で
あ
る
青
唐

辛
子
を
食
べ
る
な
ど
、
さ
ま
ざ
ま
な

体
験
を
し
ま
し
た
。

　

２
０
２
０
年
に
は
東
京
オ
リ
ン

ピ
ッ
ク
・
パ
ラ
リ
ン
ピ
ッ
ク
が
開
催

さ
れ
ま
す
。
今
後
、
訪
日
外
国
人
が

ま
す
ま
す
増
加
す
る
見
込
み
で
す
。

市
で
は
、
引
き
続
き
新
し
い
時
代
に

対
応
で
き
る
人
材
育
成
に
努
め
て
い

き
ま
す
。

８月２日から３泊４日の日程で市内の中学生
８人が姉妹都市の密

ミリアン

陽市などを訪れました。
皆さんの感想を紹介します。

韓国を訪れた
８人の若い感性が
異文化に触れました

安来市青少年海外研修事業

第一中学校３年 第一中学校 2 年

買い物の時、ピッタリお
金 を出 すことが で きず

「一番大きいお金を出せ
ば良い」と思ってしまい
ダメだなぁと思いました。

遠藤亜
あ か ね

香音さん
第一中学校３年

鉄の食器を使うため、熱
いご飯を入れると熱が伝
わり、食べにくいと思いま
した。食器を持って食べ
る習慣がないことが分か
り違いを発見できました。

加納香
きょうか

佳さん
第一中学校３年

最初は国も言葉も違うた
め不安でしたが、最後に
はまだ帰りたくないと思
いました。「はじめまし
て」で人と人はつながる
ことができるんだなぁと
感じました。

伊達山くるみさん
第一中学校３年

密 陽 市 議 会 で は、 フ ァ
ン・イング議長に質問す
る勇気がなかったことを
後悔しています。議場で
は、議長席に座らせても
らい貴重な体験ができま
した。

⻆森紘
ひ ろ み

海さん
第一中学校３年

言葉が通じなくても、何
事も積極的に行けば、何
かを発見できるというこ
とを学びました。進学を
前に自分の将来について
真剣に考えるきっかけに
なりました。 

増田日
ひ な こ

向子さん

韓国では、今でも儒教を
重んじているため、一つ
上の先輩でも、気軽に話
せないことを聞きまし
た。実際の儒教は思って
いたよりも厳しいなぁと
感じました。      

木戸春
は る か

霞さん

国外へ実際に行くことで
分かる他国との違いを発
見し、より外国への興味
が湧きました。また文化
の違いに触れ、新鮮な気
持ちにな
りました。

鶴原莉
り り

々さん
第一中学校３年

日本ほど発展していない
と勝手なイメージを持っ
ていましたが、東京のよ
うに高層ビルが建ち並び
道路も片側四車線等、安
来市よりも発展していま
した。

周
しゅうとう

藤颯
そ う し

志さん
第三中学校３年

現地では地元の中学生たちと交流し、楽しいひとときを過
ごすことができました。
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